
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １１月１日に持久走大会が行われました。当日はまさに「秋晴

れ」という表現がふさわしい、素晴らしい天候となりました。数日

前から体育の授業で練習を重ね、それぞれの目標を掲げてスター

トラインに立ちました。開会式で私から児童たちに２つの事を話

しました。一つ目は、競争に勝敗はつきものですが、自分には負け

ないで最後まで走り切ってほしいということ。二つ目は、学年関

係なく、みんなが頑張る姿を力いっぱい応援してほしいというこ

とを話しました。その話の通り、児童たちは沿道での声援をエネ

ルギーにしながら、最後まで全力を出し切って走り切りました。

走り終えた後の達成感と感動は、きっと自信につながったと思い

ます。 

保護者・地域の皆さんの温かい応援、ありがとうございました。

また、コース監察として協力していただきましたＰＴＡの皆様にも感謝いたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 多くの保護者、地域の皆さんに来ていただいた「校内音楽

会」。今年は４年ぶりに保護者や地域の方にもご案内し、鑑賞

していただきました。（約 300名の観客数でした） 

オープニングで６年生有志によるハンドベルの静かな音色

で私の心はすでに揺さぶられていました。初めて発表する１年

生と、小学校最後の音楽会となる６年生。音楽会の最初を務め

て緊張感ある発表をした５年生。それぞれが最高の音を届けよ

うと担任と音楽担当の指導のもと、一生懸命取り組みました。

どの学年も素晴らしい音楽を奏で、その音楽を通して自分の精一杯の表現を伝えていくことの大切さと、

全校生一体となり、音楽会を盛り上げる姿勢を大切にした最高の音楽会だったと思います。保護者、地

域の皆さんの温かい拍手に心より感謝申し上げます。 

 

 ☆会場からのアンケートより☆ 

○子どもが３年生になって初めての音楽会でした。たくさんの楽器をみんなで演奏する姿にみん 

なの成長を感じました。やっぱり音楽会は良いですね。楽しい気分で会場を出ました。また来 

年も楽しみにしています。 

○日頃の練習の成果が見れました。行事に参加できるようになり大変うれしいです。どの学年も 

一生懸命演奏、歌、素晴らしかった。４年ぶりの開催なので親としてもとても嬉しかったです。 

ぜひ来年もお願いしたいです。 
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《至誠 剛健 協同》 

持久走大会がんばりました！ 

「校内音楽会」感動をありがとう 



 

 

 

１１月２２日（水）に学校再編にかかる事前交流会を香住小学校で行いました。本来なら１０月に第

２回目を実施予定にしていましたが、インフルエンザ感染症のまん延により、残念ながら中止をしまし

た。したがって今回が１学期に続き２回目の交流会となりました。 

今回は、２校時から４校時まで一緒に授業に参加し、その後給食を食べて

下校するという内容でした。久しぶりに再会する児童たちですが、奥佐津小、

佐津小の児童たちは児童数の多さに圧倒されながらも、真剣に授業を受け、

交流会を終えました。次の交流会は来年２月１５日、登校から下校まで香住

小学校で過ごすこととなります。この交流会を通して、来年４月から児童た

ちが安心して学校生活をスタートできるようにしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 前号に引き続き、４月１８日に６年生を対象に実施した、本年度の全国学力・学習状況調査の結果に

ついてお知らせします。今回は「児童質問紙」（生活習慣や学校生活についての質問）です。 

 

【児童質問紙】 

         《良好な項目》               《改善すべき項目》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 基本的な生活習慣が確立している児童が多いのに対して、数名は起床や就寝時間が不規則で、朝食を
食べない児童がいることが気になります。子どもの頃の睡眠や栄養摂取については、大人になった時に
生活習慣病などを引き起こす原因になるなど、心身に多大な影響を及ぼすことにつながります。ぜひ規
則正しい生活を身につけられるよう、ご家庭でのご指導をお願いします。また、自分に良いところがあ
ると感じている児童が多く、自己肯定感の高さがうかがえます。引き続き、異学年での交流や体験活動
などに取り組んでいきたいと思います。一方、改善すべき点として、先生や大人に相談しにくいと答え
た児童が全国平均値を上回っており、これについては学校として反省すべき点であると考えています。
児童が安心して学校生活をおくるためにも、児童の表情や言動について、気になるようなことがあれば
積極的に声をかけ、必要に応じて教育相談などを行います。ご家庭でも児童の様子で気になるようなこ
とがあれば、学校へご相談ください。 

 
●今後の取組の方向性● 
【学習】 

 ・学習基盤である読書活動の推進  ・タブレット活用による基礎学力の定着（漢字、計算、図形） 

 ・国語辞典や漢字辞典を活用して意味を調べたり、同音異義語を使い分けたりする学習を取り入れる。 

 ・敬語の使い方は、日常の言葉遣い指導と、地域の方々との交流、社会見学などの体験活動で養う。 

 ・家庭学習の充実 ・計算力向上月間を実施し、反復練習を行うことで計算力の定着を図る。 

【生活】 

 ・学期初めの教育相談週間の設定や日々の関わりによる児童理解を進める。 

 ・情報モラル教育の推進と保護者との連携  ・家庭学習見直し週間による意識の向上 

・タブレット端末持ち帰りによる家庭学習の推進  ・ＩＣＴ機器の積極的な活用 

・図書ボランティアとの連携による読書活動の更なる推進 

全国学力・学習状況調査の結果について② 

・朝食、起床、就寝のリズムが整っている 

・将来の夢がある、自分に良いところがある、人の役に

立ちたいなど自己肯定感が高い 

・学校は楽しい、いじめは良くないとこたえた児童が多い 

・読書が好き、図書館利用をしている 

・地域の行事に積極的に参加している 

・外国語に関する興味関心が高い 

・先生や大人に相談しにくいとこたえた児童が全国平

均を上回る。 

・友達と良好な関係が築けていない児童が６％ 

・平日、休日ともに家庭学習の時間が少ない 

・新聞を読まない、家庭の蔵書が平均を下回る 

・タブレットなどＩＣＴ機器の活用不足 

・解答を書くことをあきらめる児童がいる 

第２回 学校再編交流会の実施 


